



# ちゅうりっぷ通信



2023年 1月 第5号

新年あけましておめでとうございます。

昨年は大変お世話になりました。新しい一年が子どもたち、保護者の皆様にとって笑顔あふれる年になりますよう、お祈り申し上げます。

「冬」を感じながら、日々遊びを楽しんでいる子どもたち！乾燥している季節なので、体調管理などに気を配りながら元気に過ごしていきたいと思います。

本年もよろしくお願いたします。

## ☆アスレチック大好き☆

普段からお兄さん、お姉さんがすいすい登るアスレチックを憧れの目で見ていた子ども達。だいぶ手足の力がついてきたのでちゅうりっぷ組でもアスレチックに挑戦しました！難しそうな箇所には保育士が付き見守りながら遊びました。子ども達の全身を使って登る姿を見ているとたくましくなったなと成長を感じることが出来ました。滑り台も大興奮で滑り、遊び終わった後は「楽しいね〜」「またやりたい！！」という声が聞かれました。今後もアスレチックのいろいろなところからの上り下りに挑戦し達成感や醍醐味を味わい、楽しんでいきたいと思います。



上手に登れるよ！



滑り台楽しいね！

## ゆらゆらペンギン作ったよ！



ちゅうりっぷ組では最近ハサミで一回切りをする製作を取り入れています。先日はゆらゆらペンギンを製作する時に、細長い折り紙を保育士と一緒にハサミで切りました。最初に行った頃に比べると子どもたちは自分の力で「グー・パー」と閉じたり開いたりを意識しながら切ることが出来るようになりました！チョコキンと切ることが出来るととてもうれしそうな笑顔を見せ、同じ机のお友達と「上手だね〜」とお互いを褒めあっている姿も見られました。

顔のパーツと切った折り紙の模様は子どもたちの得意なもので貼りました。完成すると、「ゆらゆらする〜」ととても不思議そうにゆらゆらペンギンで遊んでいました！



のりでペタペタ貼ってるよ！



ハサミでチョコチョコキ楽しいな〜



ペンギンさんゆらゆらしてたのしいね(^▽^)

## おねがい

おしりナップ3パックを集めたいと思います。ご協力をお願いします。